

Schüler der Mittelschule Dingolfing zu Besuch bei Bürgermeister Armin Grassinger

Am Mittwoch den 24.01.2024 durften die Schülerinnen und Schüler der Klassen 5d und 6c gemeinsam mit ihren Lehrkräften Kristina Wetschek, Alexander Krieger und Thomas Kronschnabl sowie ihren pädagogischen Zweitkräften Claudia Hiergeist und Monika Niedermeier einen faszinierenden Tag im Rathaus erleben, der von der engagierten Studentin Magdalena Nadler von der Universität Passau organisiert wurde. Magdalena schreibt derzeit an ihrer Zulassungsarbeit über die Zusammenarbeit von Schulen und Vereinen und hatte diesen Ausflug organisiert, um die Kinder praxisnah mit den Abläufen in der Verwaltung vertraut zu machen.

Die Kinder zeigten sich von Anfang an neugierig und begeistert. Besonders das Einwohnermeldeamt bot spannende Einblicke, wo sie ihre alten Passfotos und Daten einsehen konnten. Auch die Kämmerei mit ihrem beeindruckenden Tresor sorgte für Staunen.

Im Sitzungssaal hatten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, in die Rolle des Stadtrats zu schlüpfen und Politik hautnah zu erleben. Im Standesamt durften sie sogar im Geburtenregister von 1924 blättern und die alte Schrift übersetzen – eine lehrreiche Erfahrung für die jungen Teilnehmer.

Das absolute Highlight des Tages war zweifellos der Besuch beim Ersten Bürgermeister Armin Grassinger. Die Kinder löcherten ihn mit Fragen zu Baustellen, Schule und sogar seinem Privatleben. Der Bürgermeister nahm sich geduldig Zeit für die neugierigen Fragen der Kinder und trug damit zu einem unvergesslichen Erlebnis bei.

Ein Schüler brachte seine Begeisterung zum Ausdruck: "Der Tresor mit der Kette von Herr Grassinger war total cool, und der Bürgermeister hat uns richtig viel erzählt – auch über seine Lieblingsbaustelle!"

Ein weiterer Schüler betonte die Vielseitigkeit des Ausflugs: "Im Standesamt war es wie eine Zeitreise mit den alten Dokumenten, und im Sitzungssaal fühlten wir uns wie richtige Stadträte!"

Magdalena Nadler, die diesen Ausflug mit viel Engagement organisierte, zeigte sich erfreut über die positive Resonanz: "Es ist toll zu sehen, wie

die Kinder so begeistert sind. Solche Erlebnisse können einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen und vielleicht auch ihr Interesse an der Kommunalpolitik wecken."

Der Ausflug ins Rathaus war in der Tat eine runde Sache, die nicht nur lehrreich, sondern auch unterhaltsam war. Die gelungene Zusammenarbeit zwischen Magdalena Nadler, der Mittelschule Dingolfing und dem Rathaus zeigt, wie wichtig solche Initiativen für eine praxisnahe Bildung sind.





